



Como ampliación del conjunto de proyectos desarrollados por la Compañía en la Zona del Caribe y Latinoamérica

TECNOCOM LOGRA LA CONCESIÓN PARA DESPLEGAR LA TECNOLOGÍA PLC EN COSTA RICA

Tecnocom, Telecomunicaciones y Energía, a través de su representante en Costa Rica, Power Line Communications PLC, S.A., desplegará la tecnología PLC en la ciudad de Cartago para cubrir las necesidades de la población en cuanto a servicios básicos de telecomunicaciones (voz y datos)

Esta iniciativa permitirá ofrecer servicios de telecomunicaciones con tecnología PLC tanto a usuarios residenciales como a las principales entidades públicas de esta zona situada al este de la capital costarricense como el Campus de la Universidad de Santa Lucía, la Clínica de la CCSS, la Biblioteca Pública, además de diversas instituciones culturales.

La tecnología PLC dotará a los usuarios de un servicio de voz y datos mediante una conexión a Internet de Alta Velocidad con un ancho de banda superior a los 3 Mbps. Como red de transporte hasta los puntos de acceso se utilizarán tanto la red eléctrica de Media como la de Baja Tensión, combinadas con tecnologías de acceso inalámbrico.

Tecnocom proporcionará los equipos PLC de segunda generación, basados en tecnología DS2, las herramientas de gestión de los mismos y un conjunto de Servicios Profesionales de Alto Valor Añadido como la ingeniería y planificación de la Red, la gestión del despliegue y los servicios de mantenimiento y soporte técnico.

El Proyecto para la Implementación y Desarrollo del Plan Piloto con Tecnología PLC en la Ciudad de Cartago se realizará con la colaboración de la Junta Administrativa del Servicio Eléctrico de Cartago, JASEC y el comienzo de su desarrollo está previsto para el mes de septiembre.

Este proyecto da continuidad a los desplegados por la Compañía en Puerto Williams en Chile; Jocotitlán y Morelia en México; Venezuela y Cuba. En palabras del responsable de Tecnocom “este proyecto nos confirma como la empresa de referencia en tecnología PLC en la Zona del Caribe y Latinoamérica, demostrando una vez más nuestro claro compromiso con el desarrollo de oportunidades de negocio en el continente”.

TECNOCOM es desde hace más de tres años la empresa de integración pionera en el diseño e ingeniería de redes PLC/Networking como parte de su apuesta por las tecnologías y ha participado en importantes experiencias de servicios de voz y datos a través de la red eléctrica mediante la tecnología de banda ancha PLC en España, Latinoamérica, Asia y Portugal. En este último país además de su participación en TecnoCBL, TECNOCOM mantiene una participación del 40 por ciento en la empresa integradora de sistemas de Networking y telefonía móvil CeC.